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PALOMAS 
RECOGIDAS 10.500 
EN A Ñ O  Y MEDIO

CELEBRADO EN BERNUY

La Asociación San Andrés recibe 
los fondos del Mercadillo Solidario

La empresa contratada por el 
Ayuntamiento para acabar con la 
plaga de palomas que asóla la 
Ciudad de la Cerámica, Monumenta 
Conservaciones, ya ha recogido 
10.500 ejemplares en el tiempo 
que lleva actuando: un año y 
medio. El consistorio -comprobando 
que en Talavera hay una mayor 
presencia de estas aves que en 
otras ciudades- decidió adjudicar el 
servicio a esta entidad para que 
acabara con el problema. Estas 
aves crían sin control en los 
palomares que hacen en diferentes 
edificios -como La Colegial, en la 
foto- y, además, cuenta con la 
cercanía del río para obtener el 
agua que necesitan y con campos 
para obtener el alimento que 
demandan. En la ciudad existen 
unas 6.000 palomas y, según los 
técnicos, el número que debe de 
abundar es de un millar o como 
mucho dos millares, que es el 
número sostenible.

El presidente de la Asociación San 
Andrés, Aurelio León, y Jesús 

Engenios, vicepresidente de la 
misma, fueron los encargados de 
recoger los fondos obtenidos en la 
tercera edición del Mercadillo Solidario 
que se desarrolla en Bernuy. El 
encargado de entregar estos fondos - 
unos 1.700 euros- fue Carlos 
Arrogante, organizador del evento, 
junto a Rafael Machín, alcalde de este 
núcleo urbano, y los vecinos que pusieron sus puestos para colaborar con esta 
solidaria ¡dea. Aurelio León agradeció el gesto que han tenido con la asociación 
no sólo aquellos que instalaron sus puestos en el mercadillo, sino a todos los 
que han colaborado comprando los productos que se expusieron en la Plaza 
de La Libertad de esta localidad. Arrogante, por su parte, anunció que el 
Mercadillo Solidario continuará celebrándose.

POR LOS RUIDOS DEL BOTELLÓN

El Parque quiere adelantar la reunión 
prevista con el Ayuntamiento
El presidente de la asociación vecinal del barrio de El Parque, Juan

Alameda, ha solicitado -en el registro municipal- que la reunión que esta 
entidad tenía prevista con los representantes municipales para los primeros 
días de septiembre se adelante y los vecinos sean atendido con la mayor 
brevedad posible. Alameda, según el escrito que selló el lunes en las

dependencias municipales, 
considera que se debe de adelantar 
el encuentro por "el consumo 
masivo de bebidas alcohólicas en la 
vía pública y su venta en horario no 
permitido, incumplimiento de 
horarios de ciertos locales, motos 
circulando por zonas peatonales, 
vehículos conducidos 
temerariamente y equipo 
de sonido de coches 
sonando en la madrugada
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